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    Titel
    Fotogeschichte. 21. Jg., Heft 81 (September 2001): Fotografie in Österreich im 19. Jahrhundert. Teil 1: Reproduktion, Wahrnehmung, Kartografie, Institution.

Teil 2: Heft 83 (März 2002): Daguerreotypie, Laboratorium, Denkmal, Fotogrammetrie

    Autoren
     Anton Holzer (Hg.),  Wien











Nach der groß angelegten Wanderausstellung Geschichte der Fotografie in Österreich von 1983/1984 samt begleitendem Katalog meinten viele, die nationale Vergangenheit des Mediums sei nun ausreichend erforscht. Sieht man von vereinzelten monografischen Arbeiten ab, fand v.a. die Zeit bis zum Ersten Weltkrieg kaum Beachtung. Aber gerade das 19. Jahrhundert bietet eine breite Skala an Fragestellungen, von denen einige wenige in dem vorliegenden und einem weiteren Themenheft, das im März 2002 vorliegen wird, angeschnitten werden.

Rezension








After the big-scale international touring exhibition Geschichte der Fotografie in Österreich (History of Photography in Austria) in 1983/1984, including an accompanying catalogue, nearly everybody thought, the national past of the medium has by now been researched sufficiently. Apart from some isolated monogaphic works, especially the time upon the 1st World War was hardly ever thought of. But it is precisely the 19th century, that offers us a wide scale of questions, of which just a few will be brought up in the submitted special issue, as well as in a further brochure, that will be out on the market in march 2002.
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